
ユーザーアンケート

Q.1　オプト.ワンを導入したきっかけを教えて下さい。

Q.2　 導入後の対応はいかがですか？

Q.3　 紹介者様(歯科材料商様)へ一言お願いします。

Q.4　 オプト.ワンのお気に入りの機能とその理由を教えて下さい。

Q.5 　今後、オプト.ワンへ期待する事は何ですか？

Q.6　 導入を検討している先生方へのアドバイスやメッセージをお願いします。

医院名：緑が丘歯科

院長名：毛利　大介

前の歯医者で使っていたので

入力もスムーズだし、分からない時はオペレーターと相談出来るのでありがたい。

安心して入力作業ができます。ありがとうございます。

自分の治療内容をカスタマイズできる機能がとても有効です。

理由は入力作業時間がすごく短縮できるからです。

今の状態でも満足しているので、これ以上期待する事もないです。

何々はできませんとか、言わずにその注文に対しできる様に努力してくれるレセコンです。

ご協力ありがとうございました。


